

Einladung zum regionalen JOBDATING in Strausberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

zusammen mit der IHK-Projektgesellschaft mbH, der Agentur für Arbeit und der WFBB veranstaltet die STIC Wirtschaftsfördergesellschaft Märkisch-Oderland mbH am Dienstag, den 29. Oktober 2019, das vierte Jobdating in Strausberg.

Zwischen 10:00 und 12:00 Uhr erhalten Sie die Möglichkeit sich potentiellen Arbeitgebern vorzustellen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen.

An kleinen Tischen präsentieren sich Unternehmen der verschiedensten Branchen und bieten Informationen über ihr Angebot an Ausbildungs- und Arbeitsplätzen.



The poster features the text 'JOB DATING' in large letters, with 'JOB' in orange and 'DATING' in white. Below it, the date '29.10.2019' and time '10:00 - 12:00 Uhr' are displayed. A list of bullet points on the left describes the event: regional job board, meeting with potential employers and employees, for companies with free job openings, for those wanting to change their career, and free participation. A purple box on the right provides contact information for STIC Wirtschaftsfördergesellschaft Märkisch-Oderland mbH at Garzauer Chaussee 1a, 15344 Strausberg, Gebäude TP6. At the bottom, it says 'Weitere Informationen: www.stic.de'.

Was: **JOBDATING**

Wann: **29. Oktober 2019**
10:00 – 12:00 Uhr

Wo: STIC WFG MOL
Gebäude TP6
Garzauer Chaussee 1a
15344 Strausberg

Info: Ansprechpartner:
Steffen Liebau
Tel.: 03341 335 37 23
s.liebau@stic.de

Wir laden Sie herzlich ein sich bei potentiellen Arbeitgebern vorzustellen! Die Teilnahme ist kostenfrei!

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

